

De: [Ulises Prz](#)
A: [Gestion de Trafico](#)
Asunto: Consulta
Fecha: jueves, 6 de febrero de 2020 03:43:28 p. m.

NO ESTOY DE ACUERDO CON EL ANTEPROYECTO DE LINEAMIENTOS PARA LA GESTIÓN DE TRÁFICO Y ADMINISTRACIÓN DE RED.

México, por fortuna, aún puede disfrutar de la neutralidad de su red y sobre todo de la libertad de expresión a través de ella.

Otorgar el poder de navegación a los concesionarios, somete a muchos mexicanos, incluso para ustedes como los "decisores" de la nación, a limitar su acceso a información y contenido que hoy todos pueden disfrutar.

Este proyecto parece que tiene fines económicos más que sociales. ¿Por qué alguien debe imponernos cuotas por acceder a la información?